



communiqué

N°: 122
No.:

Le 30 août 1984

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Derek Clement Arnould (55), né à Beuthen (Haute Silésie), est nommé haut-commissaire en Tanzanie avec accréditation auprès de la Maurice, des Seychelles et de Madagascar.

M. Arnould (baccalauréat ès arts, Université Queen's, 1949) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à la Mission permanente du Canada aux Nations Unies à New York, ainsi qu'à Prague, Accra, Bruxelles et Pékin. Il a également travaillé au Royal College of Defence Studies à Londres. Il est retourné à Bruxelles en 1978 en tant que membre du secrétariat international de l'OTAN. Il remplace M. Karl Johansen qui rentre au Canada.

* * * *

.../2